



本日学院創立138周年記念式を迎えて誠に喜びに耐えません。今日迄の138年間、歴代の関係各位のご努力とご支援に、深甚なる敬意と謝意を捧げるものです。

本日の創立記念日に第一に銘記することは本学院が開祖道元禅師の教えを建学の精神とし、明治9年創設の曹洞宗立の私学で中部で最も古い伝統を持つ名門である事です。

「学院大の飛躍的発展」

次に戦後の学制改革に際し本学は時代の先端をきり、昭和25年に短大を、28年に道元禪師七〇〇回大遠忌の報恩事

創立
38周年

大学教育の一層の充実

學院長 小出忠孝

一方学生の課外活動では多くのクラブや選手個人が、各種大会で優秀な成績をあげていますが、特に硬式野球部とサッカー部は地区大会で優勝して、全国大会へ出場、ベスト4に迄勝ち進んだ好成績は特筆すべき事です。また卒業生の社会での活躍もめざましく、経済界始め各界でリーダーとして活躍しております。本学の誇りとしています。

す。旧制の中學・女學校をベースに短大・大學へと進展した、戰後わが国高等敎育界の發展のトップをきつたもので、小出有三初代學院長の「先見の明と実行力」に心から敬意を表すものです。

第三に昭和36年中部地区最初の歯学部を創設し、歯科医学發展のため大貢献をした事です。之により本学のステータスは飛躍的に向上し財政的基盤も確立され、大愛知学院發展の原動力となりました。

第四に昭和51年に学院創立百周年を記念し、日進キャンパスを開設した事です。名古

本学の飛躍的成長の基礎となつたのです。

「中部最大級の私大へ」

当時わが国は経済高度成長期にあり社会の急速な進展に伴い、大量の大学卒業生を必要としました。之に対応し本学では次々と新学部・新学科の定員増を行い、社会の要請に応えました。その結果現在9学部18学科、大学院9研究科、短大1学科に教職員1千名、学生1万2千名、同窓生12万名を有する中部最大級の私規模と、充実した内容の私立

業への転換を強く要請しています。また現在多くの企業が学生に、大学でどの様な能力が育成され「何を身に付け、何ができる様になつたか」を問う様になつており、大学教育の質的転換を強く求めていきます。本学でも教育内容の質的充実に努め、教育力で選ばれる大学、社会の要請に答える大学への転換に向け努力中です。

様な学生の多様化に適確に対応し、社会の要請に応えるのが大学の使命です。文科省の中教審の答申「大学教育の質的転換に向けて」によれば、従来の知識伝達型の授業から学生が主体的に問題を発見し解を見いだす「アクティブラーニング」へと変

を構築、さらに官公庁、経済界及び各界との交流拠点を形成します。また市民の生涯学習のための市民講座や近隣商店街との連携等、社会貢献センターの形成も目指します。

「大学教育の質的転換」

この様に本学は全国的に評価される大学に成長しましたが、私共は現状に甘んずる事なく、さらに向上発展させる責任があります。その第一は教育内容を充実させ、社会の求められる卒業生を送り出す事です。現在わが国の大学・短大への進学率は54%と上昇し、それに伴い学生の学力、学習意欲等は著しく多様化しさらに低下傾向にあります。この

を本年4月に開始しました。
11階建の研究室・ゼミ室棟を
始め大教室棟・P.C棟・図書
室棟に最新の機器・設備を完
備し、さらに環境配慮型キャ
ンパスを特長としています。
躍動する社会と密接な連携の
もと、教育の充実を図ると共

可能な開発のための教育（ESD）の「10年」が展開され、最終年の本年に「ESDエネスコ世界会議」が名古屋で開催されます。愛知学長懇話会では、ESDは持続可能な開発・発展を担う人材を育成することにあり、これは大学に

創立138周年記

138周年 記念式典を挙行

就職活動について

3年生

就職活動が現行の「3年生の12月」から「大学3年生の3月」に3ヶ月後ろ倒しになります。学生のメリットとしては、大学3年生の終わりましては、勉強に集中できるほか、夏休みはもちろん、冬休みもインターネットを使って、3年のときに留学していきたいとあります。

でも、3年解禁であれば、帰国した春休みに他の学生とともに就活のスタートをきることができるので、不利にならないでしまう。他方、企業にとっては、デメリットある企業や経団連に加盟しない新興企業などが経団連の倫理憲章に縛られないため、「3月解禁」を守らずにフライングして学生にコンタクトをとり、混乱させるのではないかといふ声もあります。

この現状から、「4年生から就活になつたんだ。よかつたよかつた。」と思うのはちよつと違う感じがします。時期が後ろ倒しになつて、何がいちばん変わるのが見間違えてはいけません。注目すべきはスタートの時期というよりも、終わるタイミングのほうです。何を言つていても、毎年4年次の10月に行われる内定式のタイミングは、2015年卒も2016年卒も変わらない・これがポイントになります。つまり、大手企業が一気に「選考→内定出し」を進める8月のタイミングで、就活に失敗してしまうということになることになります。だからこそ、

内定が取れないときのリスクが高い」就職活動を乗り越えなければならぬということなのです。

今までの就活スケジュールであれば、4月で大手企業を中心とした第一希望群の企業にすべて落ちてしまつたとしても、内定式がある10月まで夏休みも含め約半年あります。た。その期間で、自分の就活を再度振り返り修正していく

う時間を持とることができます。ですが、2016年卒に關しては、その期間がほとんどのため、第一志望群の企業選考が集中する8月の時期を逃してしまつと、内定式に間に合わず、さらに卒業論文や年末イベントの中、就活を両立させていく必要が出てきてしまうということです。

確かに、3月からスタートして8月に内定が出れば、理想だと思います。おそらく2016年卒は、8月前に内定を獲得する学生がかなりたくさん出ると思います。とはいっても、8月の段階でどれだけの就活生が「納得のいく企業先から内定をもらえるか」が勝負だと思います。

一方、企業にとっては、なるべく多くの学生と接触し、その中から優秀な学生を選抜し、早期に獲得できることが望ましいわけです。

今回、新ルールによって就職活動の日程が後ろ倒しになります。今後も卒業式間近まで開催していきます。就活ラス

トスパートは内定へのプロセスがわかりやすく早期に採用が決定されると好評を受けています。また、学内の催し物

で働く中堅・中小企業からの企業を選ぶようになるので、企業を選ぶようになるのはという見方もあります。そうすれば、あらかじめミスマッチが明らかであるような無益な応募が減り、企業と学生の双方にメリットをもたらすとも考えられます。

要は、学生に「企業を選ぶ眼力」があるかどうかです。経済や経営を専攻する学生さえも、多くは大手有名企業やイメージ戦略に長けた新興企業に目を奪われがちです。これには親の過干渉も影響します。「一部上場企業でなければ不安だ」とか、「テレビでコマーシャルをしているような企業でなければダメだ」といった偏った見方で、子どもたちの志望先を否定することもあるようです。企業のタイプは、一般消費者を対象とするビジネスを中心に「B to C」と企業や官公署を対象とする「B to B」に分かれますが、学生は「B to B」企業に対する知識が乏しく、選ぶのは「B to C」企業に偏っています。中にはシェアが世界一の製品をもつ企業や最先端の技術力を有している企業もあります。中には成長力のある中小企業に目を向ける学生はわずかです。そこで、企業職場体験ができるインターナシップへの需要が高まることが予想されます。

チが明らかであるような無益な応募が減り、企業と学生の双方にメリットをもたらすとも考えられます。

要は、学生に「企業を選ぶ眼力」があるかどうかです。

経済や経営を専攻する学生さえも、多くは大手有名企業や

イメージ戦略に長けた新興企

業に目を奪われがちです。これには親の過干渉も影響します。

「一部上場企業でなければ不安だ」とか、「テレビでコマーシャルをしているような企業でなければダメだ」といった偏った見方で、子どもたちの志望先を否定することもあるようです。

要は、学生に「企業を選ぶ眼力」があるかどうかです。

経済や経営を専攻する学生さえも、多くは大手有名企業や

イメージ戦略に長けた新興企

業に目を奪われがちです。これには親の過干渉も影響します。

要は、学生に「企業を選ぶ眼力」があるかどうかです。

チが明らかであるような無益な応募が減り、企業と学生の双方にメリットをもたらすとも考えられます。

要は、学生に「企業を選ぶ眼力」があるかどうかです。

経済や経営を専攻する学生さえも、多くは大手有名企業や

イメージ戦略に長けた新興企

業に目を奪われがちです。これには親の過干渉も影響します。

要は、学生に「企業を選ぶ眼力」があるかどうかです。

オープンキャンパスを開催

A photograph of a large lecture hall or auditorium. The room has tiered seating, with rows of green chairs facing a stage area. On the stage, a large projection screen displays a slide with a landscape image. The ceiling is high and features several rectangular speakers and recessed lighting fixtures.

今年4月に開校したばかりの名城公園キャンパスでは、学びの用途に合わせてレイアウト変更できるアクティブラーニング教室や、街中で見かける人気カフェ、キャンパスの使用電力を表示するなど環境に配慮した次世代型工コキヤンパスに驚く来場者の姿が見られた。

参加した高校生からは「学部学科の学習内容の違いがわ

部学科の学習内容の違いがわかり、参考になった」、「在学生が明るく、キャンパスに活気があって楽しそうだった」などの感想が寄せられた。

当日は学部教員や学生との

個別相談会、模擬授業、体験実習、保護者向け説明会、各種入試対策講座のほか資格・就職等の相談コーナーや、在学生によるキャンパスツアーサークル体験など、さまざまなものイベントが行われた。



【第12回】ボンド大学交換留学生決まる

今年で12年目となるオーストラリア・ボンド大学への交換留学生に文学部グローバル英語学科3年・光延萌子さんが決定し、7月24日（木）、が決定し、7月24日（木）、日進キャンパス学長室にて奨学金伝達式が行われた。

伝達式では引田弘道国際交流センター所長、指導教官のグレゴリー・ロウ先生らが出席する中、大野築人前学長より奨学金30万円が手渡された。

光延さんは9月初めから12月末までの1セメスターを交換留学生としてボンド大学の学部生として言語教授法を学

心に学ぶ。将来 海外で日本語教師となることを目指して いる光延さんは、この機会にさまざまなことにチャレンジしたいと抱負を語った。



海外語学研修に参加して

イギリス・カナダ オーストラリア



イギリスース

卷之三

環境で自分の語学力を試した
い、また、異文化に触れ日本
との違いを楽しみたいという
思いから語学研修に参加しま
した。イギリス、スコットラ
ンドの首都エдинバラにあ
るエディンバラ大学に3週間
通い、スコットランドの文化

や、日常会話を中心とした英会話の授業を受けました。授業中はノートをとることがほんとうとんどなく、会話の練習が中心でした。授業中に日本語を少しでも話すと注意を受けてしまった。初めはそのことに慣れませんでした。最初の頃は英単語をたどたどしく繋げて意思の疎通を図りましたが、何日かすると主語や時系列を意識して意見が言えるようになりました。教室で行う授業のほかに、博物館へ行き展示物について調べたり、伝統的なダンスを教わったりと、様々な方法で英語やスコットランドについて学びました。



力ナダコーフ

2年 大島

ホームステイは初めての経験で、3週間も言葉の通じない人と暮らすということにとても不安を感じていましたが、ホストファミリーは私を温かく迎えてくれました。私がホストファミリーは老夫婦でホストファザーは仕事をしていたので、ホストマザーは過ごす時間が多かったです。ホストファミリーは以前から何度も留学生を受け入れていて、るらしく、家には日本、中国、韓国にちなんだ小物がたくさんありました。ホストファミリーが英語をうまく話せない私に合わせてゆづくりと会話を

カナダコース

2年 大島 千明

私の今回の語学研修の日は2つありました。1つは語力を向上し自分を成長させること、もう1つはカナダ文化と日本の文化の違いを学ぶことでした。

私が通った大学、University of Victoriaはキャンパス内リス、うさぎ等の野生動物が数々現れ、まるでそこがナチュラルなことを忘れてしまっても広い自然豊かな学園でした。大学のEnglish Language Centreは留学生受けの施設で午前中は英語を教える、午後はアクティビティ

身に付けられたことははとて
刺激的な経験でした。語学
修で知ったことや感じたこ
とを忘れずに、英語、そして
文化について考えるときには
かしていきたいと思います。

カナダの文化を見て学びました。授業は午前8時半から開始で少し早かったです、とても計画性があり主にリスニングやスピーチングを通して楽しく英語を学ぶことができました。1か月でこんなに成長できるのかと疑いたくなるぐらい英語を聞き取れるようになつたし話せるようにもなりました。授業のクラスは、1クラス15人程度の少人数クラスで、全部で7クラスありました。クラスメイトに愛知学院大学以外の日本の大学の学生がおりコミュニケーションをとることができ、とても仲良くなることができました。私は幸運なことにそのクラス内でかけがえのない友人を作ることができ、今でも連絡をとっています。アクティビティにおいては、屋外では有名な植物園や博物館、山や川や公園へ行き、また屋内ではドリームキヤツチャヤーという装飾品や特別な写真フレームの作成など、ここには全て書き切れないほどたくさんのことをして、毎日とても充実した時間を過ごしました。また週末のアクティビティとしてホエーリュウオツチングやカヤックなど自然豊かな環境だからこそできる貴重な体験をしました。

オーストリア
経営学部経営学科

二二二

私たちは訪れたオーストリアのゴールドコーストは、日本の生活とは大きくかけ離れたものであった。例えば、灌の回数が1週間に2、3回であることや、日本と比べて物価が高いことが挙げられる。正直、とても生活のしやすい環境とは言い難いものであった。だが、日本よりもつとゆつたりとした時間のれを感じることができた。ヨッピングモールが午後5には閉まるなど日本では経験できないようなことがたくさんあり、自分の国についてつくり考えることができた。

最後に引率してくださった鈴木先生、岩崎さんには感謝してもしきれないほど様なことを教えていただきまた。ありがとうございました

まず、私たちが通っていたボンド大学では最初にプレイスマントテストを行い、学生の英語力に合わせて授業が行われた。クラスメイトには台湾やドバイ、中国、ブラジルなど多くの国の学生がいて、すごく新鮮な感覚を味わうことができた。初めは言語の壁を意識しすぎて日本人同士で話をしがちで、せっかくのチャンスを活かせずにいた。だが、慣れてくると台湾の学生たちと遊びに行くなど、気が付いたときには積極的な行動がとれるようになっていた。個人差はあるが確実に英語力が伸び、積極的な人間になることができたと感じている。

ホストファミリーは家庭によつて洗濯やシャワーの時間に部門限などがあったが、どちらも優しい方ばかりだった。私たちのたどたどしい英語に対しても聞く耳をしっかりと持つてくれたおかげで私たちには自信をもつて会話をすることができた。

今回の語学研修を通して一番強く感じたことは自分の国のことを探らざ過ぎたという反省や自分が想像していた以上に言葉の壁がないことに気が付いたことだ。これらの経験をこの語学研修だけではなく生涯の糧にできたら良いと感じた。

平成26年創立記念日クラブ表彰一覧(平成25年10月1日~平成26年9月30日)

▷一般表彰(団体の部)

クラブ名	大会名	成績
アイスホッケー部	中部学生アイスホッケー競技会	優勝
硬式庭球部	東海大学対抗テニスリーグ戦	優勝
〃	全日本大学対抗テニス王座決定試合	ベスト8
〃	東海大学対抗テニスリーグ戦	優勝
ソフトテニス部	愛知学生ソフトテニス大学対抗リーグ戦大会	優勝
〃	全日本大学対抗ソフトテニス選手権大会	優勝
硬式野球部	愛知大学野球連盟 春季リーグ戦	優勝
〃	全日本大学野球選手権大会	優勝
サッカーワーク部	愛知学生サッカー選手権大会	優勝
〃	東海学生サッカー選手権大会	優勝
バレー部(男子)	全日本大学サッカートーナメント	優勝
〃	愛知大学男女バレーボールリーグ戦 秋季大会	優勝
ボクシング部	西日本大学バレーボール5学連男女選抜対抗戦	優勝
ウェイトトレーニング部	中部学生トーナメント	優勝
〃	中部学生ボディビル選手権大会	優勝
日本拳法部	全日本学生ボディビル選手権大会	優勝
ヨット部	中部日本学生拳法選手権大会	優勝
洋弓部	秋季中部学生選手権大会	男子 優勝 女子 優勝
フライングディスク部	東海学生アーチェリー選抜選手権大会	優勝
バレー部(女子)	東海学生アーチェリー王座出場校決定戦	優勝
居合道部	愛知大学男女バレーボールリーグ戦 秋季大会	優勝
茶華道部	全日本バレーボール選手権大会 爱知県ラウンド	優勝
公益財団法人 德川黎明会	全日本学生居合道大会	ベスト8
	公益財団法人 德川黎明会	特別功労賞

▷一般表彰(個人の部)

学科	氏名	クラブ名	大会名	成績
総政	船橋 主	硬式庭球部	東海学生選抜室内テニス選手権大会	ダブルス: 優勝
総政	〃	〃	東海学生春季テニスシングルス選手権大会	シングルス: 優勝
総政	〃	〃	東海学生テニス選手権大会	男子ダブルス: 優勝
健康	金澤 康斗	〃	東海学生選抜室内テニス選手権大会	ダブルス: 優勝
ビジネス	岡本 憲明	〃	東海学生テニス選手権大会	男子ダブルス: 優勝
現企	津村 康太	ソフトテニス部	東海学生ソフトテニスシングルス選手権大会	優勝
現企	〃	〃	西日本学生ソフトテニス選手権大会	ダブルス: 準優勝
現企	青木 彰彦	〃	西日本学生ソフトテニス選手権大会	ダブルス: 優勝
現企	青木 雅彦	〃	西日本学生ソフトテニス選手権大会	ダブルス: 優勝
商	藤田 東喜央	〃	西日本学生ソフトテニス選手権大会	ダブルス: 準優勝
総政	源田 壮亮	硬式野球部	愛知大学野球連盟 春季リーグ戦	最優秀選手賞
法律	大藏 彰人	〃	愛知大学野球連盟 春季リーグ戦	最優秀防御率選手賞、ベストナイン
経営	林 佑弥	〃	愛知大学野球連盟 春季リーグ戦	打撃賞、ベストナイン
商	稻吉 和也	〃	愛知大学野球連盟 春季リーグ戦	ベストナイン
現企	西中 寿明	サッカーワーク部	愛知学生サッカー選手権大会	大会MVP
健康	水谷 侑暉	柔道部	全日本大学サッカー	選抜選手賞
歴史	戌亥 政人	柔道部	東海学生柔道夏季優勝大会	優秀選手賞
法律	原 志匠	〃	東海学生柔道冬季優勝大会	優秀選手賞
歴史	山本 賢太	〃	東海学生柔道体重別選手権大会	100kg級: 優勝
歴史	森 勇人	〃	東海学生柔道体重別選手権大会	66kg級: 優勝
心理	岩田 泰彰	少林寺拳法部	東海学生少林寺拳法大会	男女自由組演武有段の部: 優勝
健康	都築 亜季	〃	東海学生少林寺拳法大会	男女自由組演武有段の部: 優勝
宗教	田村 純乃	馬術部	愛知学生自馬競技会	学生選手権馬場馬術課題2000: 優勝
ビジネス	近藤 郁也	〃	愛知学生自馬競技会	障害飛越競技80: 優勝
国文	片桐 紗雪	〃	愛知学生自馬競技会	障害飛越競技60: 優勝
日文	柘植 萌加	〃	中部学生フレンドシップ馬術大会	組合馬競馬場馬術課題コース: 優勝
総政	山内 晶大	バレー部(男子)	FIVEワールドリーグ2014	学生選手権馬場馬術競技: 優勝
総政	〃	〃	東海大学男女バレーボールリーグ戦秋季大会	ブロッカ賞
健康	島田 卓海	〃	西日本大学バレーボール5学連男女選抜対抗戦	スパイク賞
総政	尾関 翔太	ボクシング部	中部学生トーナメント	ミドル級: 優勝
国文	小坂井政彰	〃	中部学生トーナメント	ライトウェルター級: 優勝
宗教	笹本 大輔	〃	中部学生トーナメント	ライト級: 優勝
宗教	鈴木 博之	ウエイトトレーニング部	中部学生ボディビル選手権大会	優勝
心理	中村 廉	〃	全日本学生ボディビル選手権大会	優勝
健康	深津 政成	〃	中部学生パワーリフティング選手権大会	秋季男子83kg級: 優勝
健康	羽佐田壮哉	〃	全日本学生ボディビル選手権大会	秋季男子74kg級: 優勝
健康	藤本 健太	〃	中部学生パワーリフティング選手権大会	男子66kg級: 優勝
健康	飯田 貴洸	〃	中部学生パワーリフティング選手権大会	男子66kg級: 優勝(学生記録更新)
総政	竹本 芳史	〃	全日本学生パワーリフティング選手権大会	男子93kg級: 優勝
法律	杉本 大輔	日本拳法部	日本拳法中部総合大会	一般男子II部軽量級: 優勝
現企	中村 匠吾	ヨット部	中部学生ヨット個人選手権大会	470クラス: 優勝
現社	柴田 恵哉	〃	中部学生ヨット個人選手権大会	470クラス: 優勝
法律	淵田 悠太	洋弓部	東海学生アーチェリーフィールド選手権大会	リカーブ部門: 優勝
加・ル	瀧瀬 裕貴	〃	愛知県ターゲット県選手権大会	コンパウンド部門: 優勝
加・ル	〃	〃	東海学生アーチェリーフィールド選手権大会	コンパウンド部門: 優勝
加・ル	安間 健登	陸上競技部	東海学生夏人個人戦選手権大会	400m: 優勝
宗教	奥村 榛次	〃	愛知陸上競技春季大会	200m: 優勝
総政	久留宮康二郎	〃	日本学生陸上競技個人選手権大会	100m: 6位
歴史	木村 萌美	水泳部	中部学生春季室内選手権大会	三段跳: 優勝
国文	吉田 萌	〃	日本選手権水泳競技大会	女子400m個人メドレー: 優勝
経営	加藤 康平	剣道部	西日本学生剣道大会	シクロナイズドミネーション: 優勝
日文	森川 真希	射撃部	中部学生ライフル射撃選手権大会	優秀選手賞
健康	吉川 大貴	ソフトボール部	春季東海地区大学(男子) ソフトボール戦大会	10mエアライフル立射40g: 優勝
総政	林 佳代子	フライングディスク部	フライングディスク競技(アルティメット)	10mエアライフル3姿勢3X20g: 優勝
法律	岡島 郁夫	アウトドアフィッシング	中部支部バス釣り大会	ベストナイン賞
健康	飯田 実緒	バレー部(女子)	東海大学春季リーグ戦大会	日本代表
健康	坂口 由記	〃	東海大学春季リーグ戦大会	優勝
心理	高橋 秀徳	居合道部	東海学生居合道選手権大会	ベストスコアラー賞
法律	森屋 拓也	〃	東海学生居合道選手権大会	新人賞、スパイク賞
法律	前川 直哉	書道部	愛知県居合道選手権	初段: 優勝
日文	井上 稔太	〃	中日書道展	段外: 優勝

この1年間、対外活動・試合などで優秀な成績を収め、本学の名声を高めた文化系・体育系クラブ(団体・個人)に対する「平成26年創立記念日クラブ表彰」が10月11日に行われた。

表彰の対象となる期間は平成25年10月1日から平成26年9月30日までの1年間。団体は、日本代表になったクラブ、全日本選手権大会で8位入賞まで、地方大会で優勝または準優勝、中部・東海地区大会で優勝、県大会で優勝したクラブ。個人は団体と同ランクの成績を収めた者のがほか、最優秀選手賞やベストナイン等を受賞した者、その他、活動が特に顕著であったクラブや個人。

今回は団体30クラブ、(うち歯・薬学部15クラブ)と個人96人(うち歯・薬学部40人)が表彰を受けた。

▷特別表彰

所属	成績
歯学部	第46回 全日本歯科学生総合体育大会: 総合優勝

▷歯学部(団体の部)

クラブ名	大会名	成績
硬式庭球部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	優勝
ソフトテニス部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	男子団体: 第3位
アーチェリー部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	総合: 準優勝
剣道部	第44回中部医歯薬大会	女子団体: 準優勝
バドミントン部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	男子団体: 準優勝
サッカーワーク部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	女子団体: 第3位
ボウリング部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	第3位
卓球部	第3回 ウエストデンタル	総合: 準優勝
空手道部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	男子団体: 優勝
少林寺拳法部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	女子団体: 第3位
日本拳法部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	総合: 優勝
ヨット部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	総合: 優勝
フットサル部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	第3位
ペイントボール部	JPA Sリーグ13 クワナオーブン2	ビギナーランク: 第3位
〃	JAPAN CUP 2013	2013シーズン: 準優勝
〃	JPA 2014 KUWANA OPEN	ビギナーランク: 第3位

▷薬学部(団体の部)

クラブ名	大会名	成績
薬学部剣道部	第68回関西薬学生連盟剣道大会	男子団体: 優勝
〃	第68回関西薬学生連盟剣道大会	女子団体: 優勝

▷歯学部(個人の部)

学年	氏名	クラブ名	大会名	成績
4	吉成 宏陽	卓球部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	男子シングルス: 第3位
4	〃	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	男子ダブルス: 優勝
2	下村 侑也	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	男子ダブルス: 優勝
2	早川 依里	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	女子シングルス: 準優勝
2	〃	ボウリング部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	女子ダブルス: 準優勝
4	得能 かほり	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	女子ダブルス: 準優勝
3	綱島 一之	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	新人戦: 優勝
6	国井 緑志	ボウリング部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	ダブルス: 優勝
5	田中 翔	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	ダブルス: 優勝
5	鈴木 大貴	空手道部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	シングルス: 準優勝
3	吉弘 ひかり	剣道部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	ダブルス: 優勝
6	鈴木 康平	水泳部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	ダブルス: 優勝
2	水野 翔太	水泳部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	100m、200m平泳ぎ: 第3位
6	宮園 将也	少林寺拳法部	第46回全日本歯科学生総合体育大会	組合戦: 2段以上の部: 準優勝
6	今岡 功喜	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	組合戦: 2段以上の部: 準優勝
4	前田 和樹	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	組合戦: 2段以上の部: 第3位
4	沼本 真一郎	〃	第46回全日本歯科学生総合体育大会	組合戦: 2段以上の部: 第3位
4	柏原 捷	〃	第46回全日本歯科学生	